

Vendredi 17 janvier 2025

Les séances de Ciné poussette sont reconduites

Mayenne — Mardi 14 janvier se tenait la première séance de l'année du Ciné poussette du Vox. Les spectateurs, certains accompagnés de bébés, sont venus regarder le film « En Fanfare ».

L'idée

Pour les jeunes parents qui ont envie de venir voir un film avec leur bébé, le cinéma Le Vox, à Mayenne, a relancé ses séances de ciné poussette, mardi 14 janvier.

Le principe de ce rendez-vous mensuel : proposer aux jeunes mères et aux jeunes pères d'assister à une séance en compagnie de leur bébé de 0 à 12 mois.

Table à langer, chauffe-biberon et tapis d'éveil

La salle est équipée d'une table à langer, d'un chauffe-biberon et d'un tapis d'éveil. Mardi, le film projeté était *En fanfare*, d'Emmanuel Courcol, sorti en 2024. Ces séances de Ciné poussette, organisées par Mayenne communauté, Croq'les mots, marmot !, Les Possibles, et le cinéma Le Vox, ont commencé en mars 2024, pour rompre l'isolement. « La période après l'accouchement peut être difficile à vivre, parfois il est compliqué de sortir de chez soi », explique Nathalie Leballais, responsable du pôle petite enfance à Mayenne communauté.



Solène, avec Hélène, un mois, mardi 14 janvier au Vox, pour une séance de Ciné poussette, organisée par Mayenne Communauté, Croq'les mots, marmot !, Les Possibles, et le cinéma.

« Nous avons fait un premier bilan en décembre dernier et nous avons décidé de reconduire ce dispositif inédit, qui est le seul dans le département. Cet été, nous avons eu des familles de Laval », souligne Gaëlle

Lodé, chargée de mission à la direction des affaires culturelles à Mayenne Communauté. « Ce sont des séances ouvertes à tout public, à condition d'accepter le ciné poussette avec les lumières tamisées, le volume sonore réduit et les gazouillis des bébés », poursuit Hanaë Durand, salariée du cinéma chargée du jeune public.

« Nous avons communiqué un peu partout », glisse Alexandra Bettin, du service communication de Mayenne Communauté. Les premières séances, de mars à juillet, ont conquis beaucoup de jeunes mamans, notamment avec la diffusion du film *Un p'tit truc en plus*, où il y avait onze bébés.

Ce mardi, à la sortie de la séance, les spectateurs, des personnes âgées aux plus jeunes, tous avaient le sourire, à l'image de Solène, maman d'Hélène, un mois, venue de Grazay.

Ciné poussette, le deuxième mardi de chaque mois à 14 h au Vox. Prochaine séance : le 11 février. Tarif : 5,60 € par personne et gratuit pour bébé jusqu'à 12 mois. Contact. Tel. 02 43 32 79 88.